

Communiqué de presse



Fleur Pellerin signe avec ses homologues européens une Déclaration commune à la suite des attentats terroristes du 13 novembre

Dans une déclaration commune publiée le 20 novembre 2015, une semaine après les attentats tragiques qui ont frappé Paris et Saint-Denis le 13 novembre dernier, les ministres de la Culture des États membres de l'Union européenne, le Commissaire européen chargé de la culture et la Présidente de la Commission de la culture du Parlement européen affirment leur ambition pour la culture en Europe et leur détermination à combattre, à travers elle, la barbarie et l'obscurantisme.

Fruit d'une initiative conjointe de Fleur Pellerin et de son homologue luxembourgeoise, Maggy Nagel, qui présidera le 24 novembre le prochain des Conseil des ministres de la culture de l'Union européenne, la déclaration a recueilli un soutien unanime des Ministres européens sollicités, comme des hauts responsables de la Commission et du Parlement européen.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr

Par cette déclaration, les signataires expriment leur solidarité avec les victimes et leurs proches ainsi qu'avec le peuple français. Ils condamnent la barbarie de ces actes et soulignent que, plus que jamais, la culture joue un rôle crucial en faveur de la tolérance, de l'intégration et du respect de l'autre. Elle est au cœur des valeurs partagées par l'ensemble des États membres de l'Union Européenne.

Plus que jamais, précisent-ils, « la culture est l'une des réponses essentielles que l'Europe doit opposer » au fanatisme, à la radicalisation, à la xénophobie et au racisme.

Toute l'actualité du ministère de la Culture
et de la Communication

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Paris, le 20 novembre 2015